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ABSTRAK 

Skripsi ini berjudul “Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah 

Pada Perbedaan Margin Dalam Praktik Pinjaman Modal Usaha 

Kecil dan Menengah Studi Kasus PT.Amartha Mikro Fintech 

Kecamatan Sukarami Palembang”. Adapun rumusan masalah 

dalam penelitian ini sebagai berikut: 1. Bagaimana perbedaan 

margin dalam praktik pinjaman modal usaha kecil mikro kecil dan 

menengah pada PT.Amartha Mikro Fintech. 2. Bagaimana tinjauan 

hukum ekonomi syariah pada perbedaan margin dalam praktik 

pinjaman modal usaha mikro kecil dan menengah pada 

PT.Amartha Mikro Fintech.Dapat disimpulkan mengenai hasil 

penelitian tentang Perbedaan margin dalam praktik pinjaman 

modal usaha mikro kecil dan menengah (UKM) bahwa dalam 

pratik tersebut yang menyebabkan perbedaan margin antar nasabah 

itu ialah tergantung pada nasabah itu sendiri, karena ada beberapa 

syarat yang bisa membuat margin itu berbeda antar nasabah. 

Kemudian pada PT.Amartha Mikro Fintech ini untuk investor nya 

berbeda-beda sehingga itu juga yang menyebabkan perbedaan 

margin antar nasabah. Dan mengenai kajian hukum ekonomi 

syariah tentang perbedaan margin itu diperbolehkan dengan syarat 

berpedoman pada pasal  22 KHES yang harus sesuai dengan rukun 

dan syarat akad murabahah. 

Kata Kunci : Perbedaan Margin, Usaha Mikro Kecil dan 

Menengah (UMKM), Hukum Ekonomi Syariah 
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MOTTO DAN PERSEMBAHAN 

 

“MOTTO” 

“Bersyukur atas semua yang di berikan oleh Allah Swt, karena 

setiap orang mempunyai jalan cerita masing-masing asalkan 

selalu berdoa dan berusaha” “Jangan putus asa atau sedih 
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diberikan selama proses penyelesaian skripsi 
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selalu bahagia dunia akhirat. 
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PEDOMAN TRANSLITERASI 

Pola transliterasi dalam penulisan skripsi Fakultas Syariah 

dan Hukum UIN Raden Fatah Palembang berpedoman kepada 

Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan 

Kebudayaan RI No. 158 Tahun 1987 dan No.0543b/U/1987.  

1. Konsonan 

Huruf Nama 
Penulisan 

Huruf kapital Huruf kecil 

 Alif Tidak dilambangkan ا

 Ba B b ب

 Ta T t ت

 Tsa Ts ts ث

 Jim J j ج 

 Ha Ḥ ḥ ح 

 Kha Kh kh خ 

 Dal D d د

 Dzal Dz dz ذ

 Ra R r ر

 Zai Z z ز

 Sin S s س

 Syin Sy sy ش

 Shad Sh sh ص

 Dhad Dl dl ض

 Tha Th th ط

 Zha Zh zh ظ

 „ „ Ain„ ع

 Ghain Gh gh غ

 Fa F f ف

 Qaf Q Q ق

 Kaf K K ك
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 Lam L L ل

 Mim M M م

 Nun N N ن

 Waw W W و

 Ha H H ه

 ֬ ֬ Hamzah ء 

 Ya Y Y ي

 

2. Vokal  

Sebagaimana halnya Vokal bahasa Indonesia, seperti vokal 

bahasa Arab, terdiri atas vokal tunggal (monoftong) dan 

vokal rangkap (diftong). 

a. Vokal tunggal dilambangkan harakat. 

Contoh: 

Tanda Nama Latin Contoh  

ن   Fathah A ا    م 

 مِن   Kasrah I اِ

فِع   Dhammah U ا    ر 

b. Vokal rangkap dilambangkan dengan gabungan harakat 

dan huruf. Contoh: 

Tanda Nama Latin Contoh 

 ك ي ف   Fathah dan ya Ai ن ي

ل   Fathah dan wau Au ت و   و   ح 

 

3. Maddah  

Maddah atau huruf vokal panjang dilambangkan dengan 

huruf dan symbol (tanda). Contoh: 

Tanda  Nama Latin  Contoh  Ditulis 

 ماا

 مى 

Fathah dan 

alif  

Ᾱ/ā  ات  ا  م 

ى  م   ر 

Māta/Ramā 
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 Kasrah dan ىي

ya 

Ī/ī   قِي ل Qīla 

و    Dhammah م 

dan waw 

Ū/ū   ت و   Yamūtu ي م 

4. Ta Marbutah 

 Transliterasi Ta Marbuthah dijelaskan sebagai berikut:  

1. Ta Marbuthah hidup atau yang berharakat fatḥah, kasrah 

dan dhammah maka translitarasinya adalah huruf ṯ;  

2. Ta Marbuthah yang sukun (mati) maka transliterasinya 

adalah huruf h;  

Kata yang diakhiri Ta Marbuthah diikuti oleh kata 

sandang al serta bacaan kedua kata tersebut terpisah, 

maka Ta Marbuthah itu ditransliterasikan dengan h.  

Contoh: 

ف الِ  ض ة الأط  و   Rauḍah al-aṭfāl  =  ر 

ة   ن وًر  ن ة ا ل م  دِي   Al-mad̄іnah al-Munawarah  = ال م 

نِي ة   ي  س ة  الد ِ د ر   Al-madrasah ad-dīniyah  = ا ل م 

5. Syaddah (Tasydid) 

Syaddah atau tasydid ditransliterasikan dengan 

menggandakan penulisan huruf yang bertanda syaddah 

tersebut. Misalnya:  

=    ا ربنَّا ا  Rabbanā   ل  Nazzala =  ن زَّ

ج   بِر   Al-hḁjj = ا ل ح  =   ا ل   Al-birr 

6.  Kata Sandang al 

a. Diikuti oleh huruf as-Syamsiyah, maka ditransliterasikan 

dengan bunyinya, yaitu huruf [l] diganti dengan huruf 

yang sama dengan huruf yang mengikutinya. Contoh: 

 At-Tawwābu = التوًًاب    As-Sayyidu = السّيِّّد  

ل    As-Syams  = الشًمْس    Ar-Rajulu = الَْرًج 

b. Diikuti oleh huruf al-Qamariyah, maka ditransliterasikan 

sesuai aturan-aturan bunyinya. Contoh: 
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لا ل   يْع   Al-Jalāl  =  ا ل ج   Al-badī’u  =  الْبَدِّ

 Al-qamaru =  الَْقمََر   Al-Kitāb =  اا لكِت اب  

Catatan: kata sandang ditulis secara terpisah dari kata 

yang mengikutinya dan diberi tanda hubung (-), baik 

diikuti huruf as-Syamsiyah maupun al-Qamariyah.  

7. Hamzah 

Hamzah ditransliterasikan dengan apostrof. Namun hal ini 

hanya berlaku bagi hamzah yang terletak di tengah dan akhir 

kata. Apabila terletak di awal kata, hamzah tidak 

dilambangkan karena dalam tulisannya berupa alif.  

Contoh: 

ن  ت أ   ذ و  خ    =  Ta khudzūna    رْت  Umirtu =  أمَِّ

ا   As-Syuhadā =  الش هَداَء   Fa‘ti bihā  =  ف أ تِ بِه 

8. Penulisan Kata  

Setiap kata, baik fi’il, isim maupun huruf pada dasarnya 

ditulis terpisah. Akan tetapi, suatu kata yang didalamnya ada 

harakat atau huruf yang tidak dibaca (dihilangkan), maka 

transliterasi kata seperti itu dirangkaikan dengan kata 

setelahnya.  

Contoh: 

Arab Semestinya Cara Transliterasi 

ي ل   ف وا ال ك  أ و   Wa aufū al-kaila Wa auful-kaila و 

ِ ع ل ى النسًِ  لِِلً  Wa lillāhi ‘alā al-nās Wa lillāhi ‘alannās و 

س  فِى   ي د ر 

س ةِ  د ر   الم 

Yadrusu fi al-

madrasah 

Yadrusu fil-madrasah 

9. Huruf Kapital 

Penggunaan huruf kapital sebagaimana halnya yang berlaku 

dalam bahasa Indonesia (EYD), antara lain huruf kapital 

ditulis untuk huruf awal kalimat, awal nama dan awal nama 

tempat. Apabila awal nama atau tempat tersebut didahului 

kata sandang al, maka yang ditulis dengan huruf kapital 

adalah huruf awal nama, bukan huruf awal kata sandangnya.  



 
 

viii 
 

Contoh: 

Kedudukan Arab Transliterasi 

Awal kalimat   ف  ن ف س ه ن  ع ر   Man ‘arafa nafsahu م 

Nama diri   ًمًدٌ الِا ح  ا م  م  و 

لٌ  س و   ر 

Wa mā Muhammadun 

illā rasūl 

Nama tempat    ن ة دِي  مِن  ا ل م 

ة   ن وًر   ال م 

Minal Madīnaṯil 

Munawwarah 

Nama bulan   ان ض  م  رِ ر   Illa syahri Ramadhāna اِل ى ش ه 

Nama diri 

didahului al 

 Dzahaba as-Syafi’i ذ ه ب  الشًا فِعِى 

Nama tempat 

didahului al 

كًة   ع  مِن  ال م  ج   Raja’a min al-Makkah ر 

10. Penulisan Kata Allah 

Huruf awal kata Allah menggunakan huruf kapital apabila 

kata tersebut berdiri sendiri. Apabila kata Allah 

berhubungan dengan kata lain sehingga ada huruf atau 

harakat yang dihilangkan, maka huruf awalnya tidak 

menggunakan huruf kapital.  

Contoh: 

الل    Fillāhi =  فِاللِ  wallāhu  = و 
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